

Con exposición fotográfica se pone fin al Mes de la Lactancia

REGIÓN. *Cifras de lactancia materna exclusiva llegan al 65%. Se busca propiciar espacios que faciliten el amamantamiento.*

Con una exposición fotográfica del proyecto TetArte, se pondrá fin al Mes de la Lactancia Materna que cada año se conmemora con una serie de iniciativas durante todo el mes de agosto.

El lanzamiento de la exposición, que estará abierta al público en el hall de las oficinas de la Seremi de Salud (General Mackenna N° 555) desde el 2 al 6 de septiembre, contó con la presencia de representantes de TetArte y las autoridades regionales de Salud, Andrés Cuyul; de la Mujer, Sol Kaechele y de Desarrollo Social, Mariela Huillipan.

La iniciativa tiene por objetivo recordar la importancia de la lactancia acompañada y apoyada por la sociedad, propiciando espacios que permitan facilitar el amamantamiento, erradicando toda forma de discriminación. En la tal sentido, el seremi Andrés Cuyul, aseveró que a nivel regional las cifras de lactancia materna ex-



SEREMI DE SALUD

LA MUESTRA FOTOGRÁFICA DE TETARTE ESTARÁ ENTRE EL 2 Y EL 6 DE SEPTIEMBRE EN EL HALL DE ACCESO A LA SEREMI DE SALUD.

clusiva a lo 6 meses llegan a un 65%. “Las cifras han mejorado bastante y estamos por sobre la media nacional que es de un 55%. En esta oportunidad estamos haciendo el cierre del Mes de la Lactancia Materna cuyo lema este año fue ‘Acortando la brecha’, esto quiere decir que todas las instituciones públicas y de la sociedad civil estamos llamados a generar las condiciones para que se facilite la lactancia materna”, destacó la autoridad.

A la vez, Paloma Leiva, creadora y fotógrafa de TetArte, precisó que la idea de este proyecto es precisamente que las mujeres que contemplan las imágenes puedan sentirse reflejadas como madres y que las personas que leen la información puedan entender su importancia, agregando que los beneficios de la lactancia son múltiples para las madres, sus hijos e hijas, lo que a la vez repercute en una mejor sociedad.